

宇宙連合 クリスマスメッセージ

愛と光の探究者である親愛なる皆様！！

こんにちは！！

日々、ますます強く、気高く、美しく光輝いていく皆様を見ていると、本当に私達は心が躍ります。

さて、今回は皆様にクリスマスメッセージをお贈りさせていただきたいと思えます。

このクリスマスと呼ばれる、聖なる祝典において、多くの存在達は「愛」という、全き素晴らしいエネルギーに深く焦点（フォーカス）を合わせます。

すると、それらは一つの強大な愛の集合意識となり、この惑星に愛の門（クリスマスゲート）を開きます。

その愛のゲートを通して、皆様の神聖なる愛のエネルギーは、宇宙の遍くすべてへと響き渡るでしょう！！！（愛こそが宇宙共通の唯一のエネルギーなのです）

祝福されし親愛なる皆様、この素晴らしき日に、あなたのハートから「愛」を発信（発神）&拡大させていきませんか？

皆様一人一人、そう！！あなたの「愛」こそが、とても重要であり、とても尊いものなのです！！！！

宇宙は、私達は、いつでも、いつまでも
あなた達を愛しています。

皆様すべての存在に、永遠不変なる祝福を！！
それでは、またお会いしましょう！

愛の宇宙連合より